



10 Pièces

430 m²

Réf. 7648

13 700 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un lieu paradisiaque en bord de mer, à proximité du massif de l'Estérel et à seulement 35 minutes de Cannes, cette somptueuse propriété pied dans l'eau offre un cadre de vie paisible qui marie confort et luxe. Entièrement rénovée, elle se compose d'une maison principale comprenant 3 chambres et 3 salles de bains, d'une maison d'hôtes avec 2 chambres et salles de bains, ainsi que d'une maison de gardien avec un double garage. Orientée plein sud sur un terrain de 2800m², la propriété propose une superbe piscine et une vue mer panoramique. Avec deux accès à la mer et la possibilité ...

Nestled by the sea and in proximity to the Estérel mountains, just 35 minutes from Cannes, this exceptional waterfront property offers a peaceful living experience that effortlessly blends comfort and luxury. After undergoing a complete renovation, the estate consists of a main house with 3 bedrooms and 3 bathrooms, a guest house with 2 bedrooms suites and a caretaker's house with a double garage. Situated on a 2800m² south facing plot of land, the property boasts a stunning pool and panoramic sea views. With two access points to the sea and the possibility to dock a boat, this property offers ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

